

<http://fortcoulonge.qc.ca/FERMETURE-DU-BUREAU-MUNICIPAL-AU-PUBLIC>



FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL AU PUBLIC

- Avis publics - Avis -



Date de mise en ligne : lundi 16 mars 2020

Copyright © Village de FORT-COULONGE - Tous droits réservés

PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ DU VILLAGE DE FORT-COULONGE



AVIS PUBLIC

FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL AU PUBLIC

Afin de soutenir les efforts que de nos différents paliers gouvernementaux quant à COVID-19, ainsi que protéger nos employés et la communauté, notre bureau municipal sera fermé au public jusqu'à nouvel ordre. Nous restons disponibles par téléphone (819) 683-2259 et par courriel (admin@fortcoulonge.qc.ca). Nous vous invitons à effectuer votre paiement de taxe par d'autres moyens, soit en ligne avec votre compte AccèsD ou par chèque dans la poste.

Nous invitons les citoyens de rester à la maison.

CLOSING OF THE MUNICIPAL OFFICE TO THE PUBLIC

In order to support the efforts of our different levels of government regarding COVID-19, as well as to protect our employees and the community, our municipal office will be closed to the public until further notice. We remain available by phone (819) 683-2259 and by email (admin@fortcoulonge.qc.ca). We invite you to make your tax payment by other means, either online with your AccèsD account or by check in the mail.

We invite citizens to stay at home.

DONNÉ À FORT-COULONGE, QUÉBEC, CE 16^e jour du mois de mars deux mille vingt.

RENÉE LANCE

Directrice générale adjointe

FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL AU PUBLIC